

Comenzó la cosecha de trigo en Dolores, marcando un hito en la producción agrícola de la región

Rurales



Publicada el: 17/11/24	Visitas: 189
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 4	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/rurales/comenzo-la-cosecha-de-trigo-en-dolores-marcando-un-hit-o-en-la-produccion-agricola-de-la-region_8568.php

COMENZÓ LA COSECHA DE TRIGO EN DOLORES, MARCANDO UN HITO EN LA PRODUCCIÓN AGRÍCOLA DE LA REGIÓN

Rurales

Comenzó la cosecha de trigo en Dolores, marcando un hito en la producción agrícola de la región

Inició la cosecha de trigo en Dolores, un momento que marca un antes y un después en la producción agrícola de la zona.

Inauguración de la Cosecha de Trigo en Dolores

En una ceremonia inaugural que tuvo lugar en la intersección de la Perimetral Juan Manuel Blanes y el Camino Rincón de Ruiz, en Dolores, departamento de Soriano, se dio inicio oficialmente a la cosecha de trigo.

Este importante evento contó con la presencia del presidente de la República y diversas autoridades relacionadas al sector agropecuario.

Palabras del Presidente

Durante su discurso, el mandatario enfatizó: "No hay otra forma de encarar la siembra, en un gobierno o en una producción, si no es desde un punto de vista positivo".

Añadió que es una responsabilidad intelectual y moral de un gobernante estar presente en los lugares donde se desarrolla la producción rural del país.

Recordó que su administración ha recorrido todo el territorio nacional con el fin de entender y valorar cada región, "para después hacernos cargo", afirmó.

Comentarios del Ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca

El ministro interino de Ganadería, Agricultura y Pesca, Ignacio Buffa, también resaltó la significancia de la participación del Poder Ejecutivo en la ceremonia, la cual representa una celebración de la producción y del comienzo de la cosecha.

Buffa subrayó que estos eventos permiten a los gobernantes comprender mejor la idiosincrasia de la región, indicando que aprender sobre la comunidad de Dolores es "fundamental para un gobernante".

Confianza y Desarrollo en el Sector Agropecuario

Buffa destacó que una de las prioridades del Poder Ejecutivo ha sido construir confianza con todos los actores del sector agropecuario.

En este sentido, informó sobre la histórica inversión en infraestructura vial, señalando que 8 de cada 10 kilómetros de rutas han sido intervenidos durante esta administración.

Asimismo, subrayó la importancia de la apertura de nuevos mercados internacionales, como Chile, México y China, vitales para la agricultura uruguaya.

Evaluación del Sector y Futuro del Cultivo de Trigo

El ministro realizó una evaluación del sector agropecuario durante el año, resaltando los resultados positivos de la zafra de cultivos de invierno.

Según indicó, se logró una relación "interesante" entre el precio y el rendimiento

de los productos, destacando que el trigo se ha convertido en un cultivo que Uruguay puede exportar, lo que representa un beneficio significativo para el país.
"Es muy importante que los cultivos de invierno tengan un rol en la agricultura", concluyó Buffa.

Autoridades Asistentes

Además de Ignacio Buffa, acompañaron al presidente Lacalle Pou la directora general de Secretaría, Fernanda Maldonado; el intendente de Soriano, Guillermo Besozzi; el presidente de la Asociación Agropecuaria Dolores, Enrique Oyharzábal, junto a otras autoridades locales y departamentales.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes



Comenzo la cosecha de trigo en dolores marcando un hito en la produccion agricola de la region

Tags

ministro, cosecha, autoridades, soriano, ignacio, gobernante, agricultura, agropecuario, importante, dolores, ceremonia, presidente

Noticias relacionadas

4.4 * *Lacalle Pou en Dolores: 'No puedo aceptar la idea de que Uruguay tenga un gobierno extremista'*

4.5 * *Preocupación en el sector agrícola de Argentina ante la falta de precipitaciones*

- 4.6 *** *Comenzó oficialmente la temporada de recolección de miel en el país*

- 4.1 *** *Fiesta de la Primavera en Dolores: Fechas y Detalles Imperdibles*

- 3.7 *** *Lacalle Pou en el debate: "Que refleje la diversidad de proyectos, porque son distintos entre sí"*

- 4.2 *** *Los productores familiares aportan un 30 por ciento a la producción ganadera del país*

- 4.7 *** *Impacto de las condiciones climáticas desfavorables en Argentina y Brasil podría llevar a un aumento en los precios de la soja*

- 3.7 *** *Tragedia en Dolores: una madre y su pequeño de cuatro años pierden la vida en un fatal accidente de tránsito*

- 3.7 *** *Hombre sentenciado por acoso sexual y extorsión a adolescentes en Dolores*

- 3.8 *** *El Mgap presentará la Estrategia Nacional para el Desarrollo Agropecuario en la Rural del Prado*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional

Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024